
FAVEREAU Philippe      fait à Henin Beaumont le 30/05/2022 

Philippe.favereau@yahoo.fr 

 

Renouvellement de candidature au Comité d’Administration de la FFCA 

 

Mesdames, messieurs, 

J’ai 59 ans et suis actuellement président des Chasseurs à l’Arc du Nord depuis plus de 6 ans déjà. 

Engagé très tôt dans l’envie d’apprendre le monde animal et végétal, surtout très orienté vers la 
chasse en particulier, j’ai donc passé mon permis à 16 ans. Ma chasse préférée était le lièvre aux 
chiens courants. Ce n’était déjà pas la quantité mais la qualité et le savoir faire de la chasse qui me 
motivait. Pratiquant aussi la pêche disons « classique » je me suis dirigé assez rapidement dès ma 
vingtième année vers une recherche d’immersion plus importante dans le milieu de l’animal 
convoité. Donc, pêche à la mouche (avec fabrication de mes leurres), chasse sous-marine en apnée 
(avec aussi du bricolage sur mes fusils pour améliorer la précision) et mes débuts de la chasse à l’arc 
en 2001 dans le sud-ouest où ma rencontre avec un brocard fut déterminante. 

Indépendamment de ceci j’ai beaucoup pratiqué de sports, rugby (sud-ouest oblige), judo (président 
et entraineur du club pendant 7 ans), ju-jitsu, kendo, et Viet-vo Dao actuellement l’âge faisant. Mon 
engagement associatif a toujours été un fil conducteur dans ma vie et reste toujours ma passion en 
restant très actif au bureau du club de judo d’Henin Beaumont et du CAN59. 

Ma venue au sein de la FFCA date de 6 ans aussi, comme cela passe vite je suis donc déjà en 
renouvellement de ma candidature cette année. Orienté vers les formations j’essaie d’aider Franck 
autant que faire se peut à Naturagora tous les ans. J’ai structuré et orienté de même le CAN59 vers 
les formations internes associatives que nous appelons « rencontres » car cela se veut un lieu 
d’échange avant tout mais aussi accompagnement des jeunes chasseurs afin de mieux les préparer à 
notre mode de chasse. 

Je serai très fier de pouvoir continuer à apporter ma pierre à l’édifice dans le futur challenge d’une 
modélisation un peut différente des 3 niveaux et notamment sur l’aspect technique des réglages des 
arcs dans les mois qui viennent. 

Le partage de la connaissance étant ma philosophie, j’espère mériter votre confiance pour 3 années 
supplémentaires. 

Bonnes flèches à tous, 

Philippe 

 


